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Итоги выборов 
в Верховный Совет С С С Р
Опубликовано Сообщение Центральной избирательной комиссии 

по выборам в Верховный Совет СССР рб итогах выборов 16 мар
та 1958 года.

Центральная избирательная комиссия в течение 17 и 18 марта 
получила от всех Окружных избирательных комиссий по выборам 
в Совет Союза и Совет Национальностей окончательные данные 
об итогах выборов в Верховный Совет СССР пятого созыва.

Общее число избирателей в целом по СССР определилось в 
133.836.325 человек. В выборах депутатов Верховного Совета СССР 
приняло участие 133.796.091 человек, или 99,97 процента от общего 
числа избирателей.

Во всех избирательных округах по выборам в Совет Союза за 
кандидатов народного блока коммунистов и беспартийных голосо
вало 133.214.652 человека, что составляет 99,57 процента от обще
го числа избирателей, участвовавших в голосовании. Против кан
дидатов в депутаты Совета Союза голосовало 580.641 человек. На 
основании статьи 88 Положения о выборах в Верховный Совет 
СССР 798 бюллетеней признано недействительными.

Во всех избирательных округах по выборам в Совет Националь
ностей за кандидатов народного блока коммунистов и беспартий
ных голосовало 133.431.524 человека, что составляет 99,73 процен
та от общего числа избирателей, участвовавших в голосовании. 
Против кандидатов в депутаты Совета Национальностей голосова
ло 363.736 человек. На основании статьи 88 Положения о выборах 
в Верховный Совет СССР 831 бюллетень признан недействитель
ным.

Во всех избирательных округах по выборам в Совет Нацио
нальностей от автономных республик, автономных областей и на
циональных округов из общего числа избирателей 11.618.853 чело, 
века в голосовании приняло участие 11.616.306 человек, или 99,98 
процента от общего числа избирателей. За кандидатов народного 
блока коммунистов и беспартийных в этих округах голосовало
11.550.546 человек, или 99,43 процента от общего числа избирате
лей, участвовавших в голосовании. Против кандидатов в депутаты 
Совета Национальностей от автономных республик, автономных 
областей и национальных округов голосовало 65.704 человека. На 
основании статьи 88 Положения о выборах в Верховный Совет 
СССР признано недействительными 56 бюллетеней.

Центральная избирательная комиссия рассмотрела материалы 
по каждому избирательному округу в отдельности и на основании 
статьи 38 Положения о выборах в Верховный Совет СССР зареги
стрировала избрание депутатов в Верховный Совет СССР по всем
1.378 избирательным округам. В Совет Союза избрано 738 депу
татов, в Совет Национальностей —  640 депутатов.

Яркая демонстрация

С О О Б Щ Е Н И Е
ЦЕНТРАЛЬНОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ ПО ВЫБОРАМ 

В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР ОБ ИТОГАХ ВЫБОРОВ 
. 16 МАРТА 1958 ГОДА

В Верховный Совет Союза Советских Социалистических Рес
публик избраны следующие депутаты:

В СОВЕТ СОЮЗА
СВЕРДЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ

Воротов Дмитрий Николаевич, машинист шагающего экскава
тора треста «Вахрушевуголь». Ераснотурьинский округ.

Довгопоп Виталий Иванович, первый секретарь Нижне-Тагиль
ского горкома ВНОС. Нижне-Тагильский —  Ленинский округ.

Кириленко Андрей Павлович, первый секретарь Свердловского 
обкома ЕНСС, кандидат в члены Президиума ДЕ ЕПСС. Еаменск- 
Уральсжий округ.

Киселева Алевтина Васильевна, агроном колхоза им. Чапаева, 
Туринского района, йрбитокий округ,

Курчатов Игорь Васильевич, академик. Свердловский —  Ле
нинский округ.

Яелюшенко Дмитрий Данилович, генерал-полковник. Еамыш- 
ловокий округ.

Лукьянов Владимир Николаевич, сталевар Нижне-Тагильского 
металлургического комбината. Нижне-Тагильский —  Дзержинский 
округ.

Николаев Еонстантпн Кузьмин, председатель исполкома Сверд
ловского областного Совета депутатов трудящихся. Красноуфлм- 
ский округ.

Пушкарева Зоя Васильевна, заведующая кафедрой Уральского 
политехнического института нм. Кирова. Свердловский — Киров
ский округ.

Рогач Марля Ивановна, начальник медсанчасти металлургиче
ского завода. Алаиаевекий округ.

Степанов Сергей Александрович, председатель Свердловского 
совнархоза. Серовский округ.

Храмцов Александр Иванович, зуборез Уральского завода тя
желого машиностроения им. С. Орджоникидзе. Свердловский —  
Орджоникидзевский округ.

Чурсинов Иван Иванович, мастер Первоуральского Новотруб
ного завода. Первоуральский округ.

В СОВЕТ НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ
РСФСР

Калмыков Валерий Дмитриевич, председатель Государственного 
комитета Совета Министров СССР по радиоэлектронике. Свердлов
ский округ.

ЦЕНТРАЛЬНАЯ ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ 
ПО ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР.

18 марта 1958 года.
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Центральный Комитет ЕПСС и 

Совет Министров СССР приняли 
Постановление об увеличении 
производства, расширении ассор
тимента и улучшении качества 
детской одежды и обуви.

Достигнутые успех® в разви
тии 'Промышленности и  сельско
го хозяйства, говорится и Поста
новлении, позволили, за. послед
ние годы значительно увеличить 
производство промышленных то
варов. Несмотря на его, потреб
ности населения в некоторых то
варах обеспечиваются еще не 
полностью. Особенно ощущается 
недостаток в продаже некоторых 
товаров детского ассортимента.

ЦЕ КПСС и Совет Министров 
СССР считают, что наша про
мышленность располагает воз
можностями в течение (ближай
ших двух лет увеличить произ
водство-детской одежды и  обуви 
в таких размерах, чтобы нолно-

д л я  д е т е й
стью удовлетворить потребности 
населения.

Постановлением предусмотрено 
выпустить в  1958 году кожаной 
обуви для детей не менее 149,5 
миллиона нар (или на 27,3 про
цента больше фактического вы
пуска 1957 года), пинеток —  
5,8 миллиона пар, чулочно-но
сочных изделий —  310 миллио
нов пар, трикотажного белья —  
130 миллионов штук, верхнего 
трикотажа —  55 миллионов
штук, а также увеличить по 
сравнению -с утвержденным пла
ном выпуск швейных изделий 
'детского ассортимента —  на сум
му один миллиард рублей.

Постановление обязывает Со
веты (Министров союзных рес
публик предусматривать в  пла
нах, начиная с 1959 года, даль
нейшее увеличение производства

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 
О СО ЗЫ ВЕ ВЕРХОВНОГО СО ВЕТА СССР 

Президиум Верховного Совета СССР на основании статьи 55 
Конституции СССР постановляет:

Созвать первую сессию Верховного Совета Союза Советских 
Социалистических Республик пятого созыва 27 марта 1958 года 
в гор. Москве.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
К. ВОРОШИЛОВ.

Секретаре Президиума Верховного Совета СССР
М. ГЕОРГАДЗЕ.

Москва, Кремль. 19 марта 1958 г.

детской одежды и обуви; уско
рить в 1958— 1959 годах строи
тельство и реконструкцию 22 
Швейных, 18 трикотажных и 34 
кожевенно-обувных 'предприятий; 
принять меры к  значительному 
увеличению мощностей кожевен
ных заводов.

В 1958 году, говорится в По
становлении, объем капитальных 
вложений на строительно-мон
тажные работы по предприятиям 
швейной, трикотажной и коже
венно-обувной промышленности 
увеличится на 195 миллионов 
рублей.

В Постановлении намечен ряд 
конкретных мероприятий, на
правленных на значительное по
вышение качества и  расширение 
ассортимента выпускаемых дет
ских изделии.

Придавая большое значение 
делу полного удовлетворения по
требностей населения в детской 
одежде и обуви, говорится в  По
становлении, ЦК КПСС и Совет 
Министров СССР обязали ЦК 
компартий союзных республик, 
крайкомы и обкомы партии, Со
веты Министров республик, ис
полкомы областных и  краевых 
Советов депутатов трудящихся 
обеспечить безусловное выполне
ние установленных заданий и 
принять все меры к тому, чтобы 
детская одежда и обувь в необ
ходимом ассортименте повсемест
но имелись в продаже. (ТАСС).

/
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Первоуральцы! Динасовцы призывают вас вступить  
в соревнование за достойную встречу 1 Мал!

Дорогие гова 
рнщн!

Под руковод 
ством Коммуни
стической партии 
советский народ 
добивается все новых успехов в развитии на
родного хозяйства. План промышленного про
изводства по всему Советскому Союзу за ян
вар ь-ф евр ал ь  выполнен на 103,5 процента, 
выпуск промышленной продукции увеличился 
против уровня предыдущего года на 11 про
центов.

Коллектив Динасового завода успешно 
справился со своими социалистическими обя
зательствами, принятыми в честь выооров в 
Верховный Совет СССР. План за первые два 
месяца по выпуску динаса выполнил на 103,6 
процента, по дооыче кварцита — на 102,6, 
выход первых сортов повысил против плана 
на 1,5 процента, перевыполнил задание по 
производительности труда, снизил себестои
мость против плана на 0,6 процента.

Дорогие товарищи! Приближается между
народный пролетарский праздник — 1 Мая 
У советских людей вошло в традицию — каж 
дую революционную дату отмечать славными 
производственными делами. Трудящиеся на
шего завода, прилагая все усилия к тому, 
чтобы значительно улучшить свою работу, ре
шили вступить в социалистическое соревнова
ние за достойную встречу 1 Мая и приняли 
следующие повышенные обязательства:

Выдать сверх плана: динаса 2.500 тонн,
кварцита 2.500 тонн.

Повысить выпуск первых сортов против 
плана на 1 процент.

Повысить производительность труда против 
плана на 3  процента.

Сократить потерн от брака против уровня 
1957 года не менее, чем на 15 процентов.

Сэкономить электроэнергии против плано-

О Б Р А Щ Е Н И Е
рабочих, инж енеров, техников и сл у ж а
щих ордена Трудового К расного Знамени 
Динасового заво д а  к рабочим, инженерно- 
техническим работникам и служ ащ и м  

промы ш ленны х предприятий города.
сяч рублей.

вых норм 3 0  ты
сяч квт. часов, 
топлива — 500
тонн, а от сни
жения себестои
мости — 200 ты-

От внедрения рационализаторских предло
жений получить годовую экономию 1 милли
он рублей.

Охватить производственной н общеобразо 
вательной учебой 350 человек.

Выполнить план освоения средств — по 
жилищному строительству н хозспособом не 
менее чем на 150 процентов, ввести в экс
плуатацию 230 кв метров жилья методом на
родной стройки.

Выполнить план капитального ремонта 
жилья на 110 процентов.

Осуществить к 1-му Мая следующие меро
приятия по внедрению новой техники и усо
вершенствованию оборудования:

а) автоматизировать работу трубной мель
ницы;

б) ввести в действие ЛЭП 35 кв. с откры
той подстанцией;

в) на руднике ввести в действие новую дро 
бнльную установку;

г) закончить установку для производства 
спектральных анализов сырья и готовой про
дукции.

Мы призываем вас, дорогие товарищи, раз
вернуть социалистическое соревнование по 
достойной встрече 1 Мая на всех предприя
тиях города Первоуральска и добиться новых 
трудовых успехов в выполнении государствен
ного плана.

Обязательства и обращение обсуж
дены и приняты на цеховых собраниях 
рабочих, инженерно-технических ра
ботников и служащих, расширенном 
заседании завкома профсоюза.



Каким должен быть депутат
ФОТОАППАРАТОМ ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

миссии городского Совета по ме
стной и кооперативной промыш
ленности тов. Звягинцев признал 
правильным критику в адрес ко
миссии и заверил, что отмеченные 
недостатки в ее работе будут 
устранены. Одновременно с 
этим тов. Звягинцев рассказал о 
том, что делает комиссия, предъ
явил серьезные претензии к гор
исполкому.

На одном из заседаний комис
сии был поднят такой вопрос. В 
городе испытывается недостаток 
в детской обуви, в тоже время 
имеющаяся обувная мастерская 
ее не изготовляет. Комиссия про
сила исполком горсовета рас
смотреть этот вопрос и обязать 
руководство обувной мастерской 
организовать производство дет
ской обуви. С тех пор прошло 
много времени, однако исполком 
до сих пор не рассмотрел вопрос.

Претензии в адрес исполкома 
горсовета высказал также и 
председатель Починко в с к о г  о 
сельского Совета тов. Ярин. Как 
молодой советский работник, он 
испытывает затруднения в рабо
те, но практической помощи от 
работников исполкома горсовета 
не получает. Инструктор в сель
совет не приезжал, fie удосу
жился приехать на сессию член 
исполкома горсовета тов. По. 
луян.

. Многое делает для улучшения 
торговли в поселке Новоуткинске 
комиссия по торговле поселково
го Совета, Ее председатель тов. 
Шелудько рассказал о работе ко
миссии. Она часто проверяет 
торговые предприятия, прини
мает меры к устранению выяв
ленных недостатков. В поселке 
имеются серьезные нарушения 
правил торговли. Об этом ко
миссия своевременно сигнализи
ровала зав. кустом тов. Бондюко- 
ва, а также зав. горторготдела 
тов. Шестакова. Тов. Шестаков 
не отел нужным принять меры и 
даже ответить на письмо тов. 
Шелудько.

Выступили также председа
тель ПОСТОЯННОЙ КОМИССИИ по 
торговле Вилимбаевсашго • посел
кового Совета, тов. Бердников и 
зав. орготделом облисполкома тов. 
Непомнящий.

В заключение собрания тов. 
Гришаков дал ответы на вопро
сы.

Роврнская область. В ряде районов области идет подкормка 
озимых. Большую помощь колхозникам в подкормке посевов 
оказываю т летчики гражданской авиации.

Н а снимке: погрузка удобрений в самолет в колхозе имени 
Ленина Сарненского района.

Ф ото А. П латонова. Ф отохроника ТАСС.

Обзор печати

„Комсомольским огоньком“
. У стенда сатирической газеты 

«(Крокодил» при входе на Ново
трубный завод всегда можно 'Ви
д е т ь  рабочих.

Вскрывая (недостатки, мешаю
щие предприятию, резко крити
куя отдельных хозяйственников 
и  (бюрократов, (бичуя лодырей, 
хулиганов, бракоделов, газета за- 
воев'ала прочный .авторитет сре
ди читателей.

Недавно вышел очередной но
мер этой газеты.

На первой полосе .редколлегия 
поместила материал рейдовой 
бригады. В ней она резко кри
тикует администрацию заводской 
столовой X» 5 за антисанитарное 
состояние, плохое качество при
готовления блюд, систематиче
ские обсчеты и обвесы посетите
лей.

На второй полосе критикуются 
руководители цеха X  7. Они 
ш охо борются за облегчение ус
ловий труда рабочих. Рассказы
вается о том, что на участке 
подачи торфа на подающем тран
спортере не установлены борти
ки, и  торф падает на землю, его 
приходится собирать лопатой 
или руками.

Сатирическая газета борется 
за действенность своих выступ
лений и систематически расска
зывает читателям о принятых 
мерах по своим материалам.

Так, в прошедшем номере бы
ла опубликована заметка «Пло
ды халатности» —  о недостой
ном доведении сотрудницы за
водоуправления тов. Куприяно
вой. Ее поступок разбирало бю
ро B.1KGM. Куприянова исключе
на из комсомола.

Заслуженным авторитетом у 
трудящихся завода пользуется и 
другая сатирическая газета —  
«Ношсомольским огоньком», ко
торая вывешивается по улице 
Чкалова в  Соцгороде. Издается 
она комитетом комсомола Ново
трубного завода. На .своих стра
ницах газета выводит на 'чистую 
воду прогульщиков, пьяниц, на
рушителей общественного поряд
ка и  бюрократов,

(В одном номере помещены ма
териалы о хулиганстве кузнеца 
цеха № 4 Лоскутова, который 
избил на рабочем месте ученика 
нгк. ФЗи, проходившего практику, 
о кузнеце цеха А» 6 оКуланове, 
хулиганившего в клубе Метал
лургов. Газета критикует заве
дующих магазинов Х  25 и ме
бельного за систематическую пу
таницу сортов мебели, обсчеты 
покупателей и  грубость.

Обе газеты стали активными 
помощниками партийной и проф
союзной организаций в наведении 
парадка на предприятии и в Ооц-
городе. М. ЛОСЕВ.

«П оговорим о любви и 
дружбе» —так называл, 
ся молодежный вечер, 
прошедший недавно в 
клубе Металлургов. 
Большая подготовка 
предшествовала этому 
вечеру. Еще и еще 
участники самодеятель
ности репетировали 
свои номера, отделывая 
каждую фразу.

...Собравшиеся на ве
чер были удивлены 
несколько необычной 
обстановкой. В фойе, 
около стола, за которым 
сидели участники кон
церта, полукругом сто
яли стулья для зрите
лей. Все это сразу  соз
дало какое-то особое

Поговорим о любви
настроение. Вступле
нием к вечеру была 
беседа председателя 
правления клуба Н. В. 
Леман «  О любви и 
дружбе». Концерт на
чался выступлением Л. 
Быстрова, прочитавше
го стихи поэта Ерете- 
ева «О н  был мне дру
гом». Следом выступа, 
ет И. М азеева со сти
хами «Р азм олвка» это
го же поэта. Верой в 
то, что любимый вер
нется, звучит стихотво
рение «У ш ел» Сильвы 
Капутикян в исполне. 
нии Р. Олейник.

О первой любви 
озорного мальчишки

рассказы вает М. Кала
чева, читая стихотворе
ние К. Ваншенкина 
«Мальчишка».

Нежно звучит музыка 
П. И. Чайковского. А 
в музыкальные фразы 
вливаю тся нити сти
хотворения уральской 
поэтессы Елены Хорин- 
ской «П исьма». Смол
каю т аккорды — и 
вновь музыка — теперь 
уже вальса Ш опена — 
и продолжается чтение. 
Один из старейших 
участников худож ест
венной самодеятельно
сти М. Крохин испол
няет литературно-музы

кальную композицию.
Как бы продолжая 

чтецов, в концерте вы
ступаю т солистки Т. 
П именова и Л. Кандау- 
рова с лирическими 
песнями.

Закончился концерт. 
Но программа вечера 
не исчерпана. Предсто
ит отгадать 15 вопро
сов литературно-музы
кальной викторины.
Кто же выйдет победи
телем?

Вечер продолжается. 
Теплое, лирическое
настроение сохраняет
ся у всех его участни
ков до самого конца.

М. МАШИНА.

Э С Т А Ф Е Т А  П О Л Е З Н Ы Х  Д Е Л

На такую тешу состоялся боль
шой и серьезный разговор на го
родском собрании депутатов. В 
просторном помещении Дворца 
культуры огнеупорщиков собра
лись избранники народа —  де
путаты городского, поселковых и 
сельских Советов Первоуральска. 
Доклад сделал председатель гор
исполкома тов. Гришаков В. А. 
Он познакомил присутствующих 

. с .правами обязанностями депута
тов, поделился мнением о том, 
каким должен быть депутат.

Активно прошло обсуждение 
доклада. Выступило 11 человек. 
Ими было высказано много цен
ных замечании, предложений.

Об опыте работы постоянных 
комиссий по народному образо
ванию Первоуральского городско
го, Билимбаевского поселкового и 
Витимского сельского Советов 
поделились их председатели де
путаты тт. Татарский, Фролова и 
Оглоблин.

— Свою работу,— заявляет тов. 
Татарский, —  комиссия начала 
о разрешения организационного 
вопроса —  распределения обя
занностей между ее членами.

Члены комиссии оказали су
щественную помощь в выполне
нии закона о всеобуче, постанов
ке учебно-воспитательной рабо
ты в школах и  п . д. Заслушали 
отпет бывшего директора Кузин- 
ской школы тов. Савельева. Ра
зобралась комиссия и с состоя
нием политехнизации в  школах. 
Плохо, например, с этим делом 
в школе № 1 2 , имеется по ней и 
решение горисполкома, но оно не 
выполняется. Комиссия готовила 
на сессию городского Совета во
прос о состоянии учебно-воспи
тательной и внешкольной работы 
в школах 'города.

Тов. Татарский высказывает 
несколько критических замеча.' 
ний. Некоторые депутаты не 
принимают активного участия в 
работе ‘комиссии, а отдельные —  
даже на заседания не являются. 
Комиссия не имеет крепкой свя
зи с  отдельными работниками 
милиции по 'борьбе с детской без
надзорностью. Приглашали на 
заседание комиссии тов. Мальце
ва, он даже не пожелал явиться.

В комиссии по народному об
разованию Витимского поселково
го Совета всего лишь шесть че
ловек. Конечно, без привлечения 
актива не сможет многого сде
лать такая малочисленная ко
миссия. Теперь в ее активе учи
теля, дошкольные и библиотеч
ные работники, председатели 
уличных комитетов. С помощью 
этого актива комиссия готовит 
вопросы на сессию и на испол
комы поселкового Совета.

Депутаты бывают в учрежде
ниях народного образования, 
выявляют недостатки в работе и 
помогают их устранить. Выяв
ляют они особо нуждающихся 
учащихся школ, проверяют, как 
организованы в школах горячие 
завтраки. На уличных комите
тах поселка обсудили обязатель
ное решение облисполкома: «О
правилах поведения детей в об
щественных местах».

Слабо еще поставлена вне
школьная работа, недостаточна 
связь школы с родителями и 
предприятиями. И вот по предло
жению комиссии на некоторых 
предприятиях но цехам прошли 
собрания O' воспитании детей -в 
школе и семье. Такие собрания
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дают положительные результаты.
Тов. Фролова говорит также о 

том, что члены комиссии актив
но вникают в работу школы 
рабочей молодежи, обратили вни
мание на то, что мало учится в 
ней рабочих артели имени V III 
0)6ладного съезда Советов. Этот 
вопрос по предложению комиссии 
был обсужден на исполкоме по
селкового Совета. Потребовали 
тогда от руководителей артели 
создания учащимся условии.

Комиссия наметила в ближай
шее время провести на заводе 
термоизоляционных материалов 
родительскую конференцию по 
книге 'Макаренко.

Тов. Фролова пожелала горис
полкому практиковать обмен 
опытом работы комиссии и де
путатов, укреплять 'большую, 
тесную связь однородных комис
сий городского, поселкового и 
сельских Советов.

Тов. Оглоблин высказал поже
лание горисполкому —  обращать 
особое внимание сельским шко
лам, предложил в Битимке по
строить типовое здание сешилет- 
оей школы.

Председатель Билимбаевского 
поселкового Совета депутат тов. 
Малая в своем выступлении от
метила недостатки в работе ко
миссий, помощи 'горисполкома 
поселковым Советам. Из руково
дящих работников города лишь 
один тов. Рязанцев собрал чле
нов комиссий и рассказал, чем 
оши должны заниматься. А вот 
инструктор горисполкома ни ра
зу не был в Билимбае. Сессии 
поселкового Совета активно про
ходят, но на них не приезжают 
работники горисполкома. Об
суждали однажды на сессии воп
рос, о состоянии дел по, народно
му образованию. И:з работников 
гороно никто не приехал, хотя и 
приглашали.

Присутствующие на собрании 
с интересом прослушали выступ
ление депутата горсовета тов. 
Логинова и одного из старейших 
депутатов Витимского сельсовета 
тов. Вагиной.

Тов. Логинов рассказал о сво
ей .депутатской деятельности. 
На протяжении многих лет в 
пос. Первомайском не было пить
евого источника, воду на поселок 
подвозили. Тов. Логинов совме
стно с депутатом городского Со
вета тов. Мельковой и общест
венностью поселка добились, 
прежде всего, получения средств, 
приобретения целого ряда обору
дования для постройки колодца, 
который они сделали.

Депутаты городского Совета 
тт. Логинов, Мелькова, Ветош
кин, проживающие на поселке 
Первомайском, часто встречают
ся со своими избирателями, зна
комят их с решениями город
ского Совета, работают в тесном 
контакте с уличными комите
тами. Это им и позволило в 1957 
т. силами общественности посел
ка построить два водоема и т. д.

На протяжении 30 лет одно
сельчане избирают тов. Вагину 
своим депутатом в Совет. Высту
пая, она одобряет проведение 
такого городского собрания, 
предъявляет счет горисполкому 
и руководителям отдельных пред
приятий города. Очень редкие го
сти на селе из исполкома гор
совета, не помогли они нам в 
строительстве моста через реку. 
Работники Старотрубного завода 
вывозят песок, но ездят они без 
разбора, куда вздумается. 

Председатель постоянной ко-

Недашно делегация учащихся 
ремесленного училища № 6 от
везла и торжественно вручила 
каменск-уральцам «Эстафету по
лезных дел», посвященную 
третьему областному фестивалю 
трудовых резервов. Эстафета 
представляет из себя красиво

оформленную, большую книгу, в 
которую записывается все, что 
сделано учащимися к нредстоя- 
щеагу .празднику молодежи. Здесь 
рассказы об учебе, трудовых де
лах, спорте, самодеятельности, 
освоении новых видов изделий, 
показ лучших учащихся.

Книга побывает в 32 учеб
ных заведениях области и везде 
в ней будут 'Сделаны соответст
вующие записи о достижениях 
будущих рабочих. Скоро она вер
нется вновь в ремесленное учи
лище № 6 , для завершения пос
леднего круга эстафеты.



РАБОТНИКИ ЖИВОТНОВОДСТВА! БОРИТЕСЬ ЗА ВЫСОКИЕ НАДОИ МОЛОКА
За два месяца 1958 года в 

колхозах города надой молока 
от коровы, по сравнению с 
прошлым годом, увеличился 
только на 5 процентов. В  ре
зультате мы занимаем одно из 
последних мест среди районов 
и городов области.

Низкие надои имеют колхозы 
«Заветы  Ильича» и «Ленин
ский путь», в основном, из-за 
несоблюдения рационов, плохой 
подготовки соломы к скармли
ванию, а главное, равнодушно
го отношения к  своим обязан
ностям заведующих и работни
ков ферм, особенно Нижнесель
ских ферм колхоза «Заветы  
Ильича».

Сейчас неотложная задача 
правлений колхозов и зоотехни
ков и всех работников ферм со
стоит в том, чтобы в марте 
удой ют коровы был увеличен, 
минимум на 4 0 — 5 0  литров по 
сравнению с февралем.

Квартальный план заготовок 
и закупок молока в колхозах 
города выполнен на 54,1 про
цента. Колхоз имени Кирова, 
например, плановое задание 
выполнил на 83  процента, « З а 
веты Ильича» — на 45 ,7  и 
«Ленинский путь» — на 24,6. 
В  то же время на внутрихозяй
ственные нужды израсходовано 
в колхозе «Ленинский путь» 
94  процента валового надоя.

В  оставшееся время есть во з
можность выполнить кварталь
ный план заготовок каждому 
колхозу. Надо только по-хозяй
ски заботиться об увеличении 
надоев молока и правильном 
его расходовании.

Это тем более необходимо, 
что Центральный Комитет Ком
мунистической партии Совет
ского Сою за поставил перед 
работниками животноводства 
страны одну из важнейших за 
дач — в ближайшие годы до
гнать Соединенные Ш таты 
Америки по производству мо
лока, масла и мяса на душу 
населения.

Итоги социалистического соревнования животноводов Первоуральска 
по надою молока за январь и февраль 1958 года

МЕЖДУ КОЛХОЗАМИ ГОРОДА

Фамилия пред
седателя, зоотех

ника колхоза

Удой молока на одну 
фуражную корову в кг

С начала 
года

В т. ч. за 
февраль

1. Имени Кирова

2. «Заветы  Ильича»

Федоров П. Н, 
Ш илов В. А. 

Молодых И. М. 
Буторова Т. И 

3. «Ленинский муть» Тетерин В. П, 
Гусева А. С.

323

160,5

134

183.6

93

МЕЖ ДУ ПОДСОБНЫМ И ХО ЗЯЙ СТВАМ И

Наименов ание

Удой молока на одну 
фуражную корову в кг

хозяйств
С начала В т. ч. за

года февраль

1. М ельзавода №  2 408 206
2. Коуровского дома отдыха 389,7 167,6
3. Первоуральское 372,2 201,6
4. Новоутли,некое 346,9 178,5
5. Дома инвалидов 220,5 119,9

МЕЖ ДУ Ф ЕРМ АМ И  КО ЛХО ЗОВ

CJо
20 rt
1 ОК Н Я и rt о

СО 2

Ферма,
колхоз

Фамилия, и. о., 
заведуюп}. фер
мой или брига
дира комплекс

ной бригады

Удой молока на одну 
фуражную корову в кг.

С начала 
года

В т. ч. за 
февраль

1. Крыло соеская 
Имени Кирова

2. Витимская 
Имени Кирова

3. Трекинская 
«Заветы  Ильича»

4. Слободская 
«Ленинский путь»

5. Нижнесельская I 
«Заветы  Ильича»

6. Нижнесельская, II 
« Зав еты Ил ьича »

Медведев И. Н. 354 193

Михалев И. А. * 310 179

Минеев Я. Д. 273 135

Свидерский М. А. 134 93

Киселев Е. С. 103 70

Чистяков А. П. 73 44,5

Рассказ доярки
Галя Григорьева — лучшая 

доярка тюлхоза «Ленинский 
путь». На животноводческую 
ферму она поступила в 1954 
году. Сначала ей приходилось 
работать на кормлении молод
няка, затем она приняла группу 
коров от доярки Виноградовой.

Э та группа была самой от
сталой на животноводческой 
ферме.

Галя рассказывает:
— Об уходе за коровами я 

имела уж е представление. Ког
да моя мать работала дояркой 
на этой ферме, мне очень ча
сто приходилось помогать ей. 
Она много мне рассказывала, 
как обращ аться с коровами и 
от каких причин зависит уве
личение надоя молока. В пер
вый год ‘работы было очень 
трудно. Много было неудач, но 
я начала с того, что кормле
ние коров и доение производи
ла в одно время. Это дало по
ложительные результаты.

В настоящий момент у  ме-ня 
13 коров. Свой рабочий день 
я начинаю с 6 часов утра. Пре
жде всего даю корм, затем 
приступаю к дойке.

В середине дня я приступаю 
к чистке стойл, убираю и пе
ресыпаю свежим опилом. По
сле этого коров выгоняю на 
прогулку. Ежедневная прогулка 
способствует увеличению надоя 
молока, укрепляет организм, 
способствует правильному оте
лу.

ки корма и сме
шиваю со све
жим.

Много я взяла 
из лекций, кото
рые читались по 
животноводству.

Но, к сожале
нию, их было 
прочитано в  про
шлом году ВС еГ О  
три. Очень жела
тельно, чтобы та

ких лекций про
водилось поболь
ше. Много я по
черпнула от по
ездки в один из 
‘колхозов Свер
дловской облас
т и ,  где со мной 
поделились сво
им опытом знат
ные доярки этого 
колхоза.

В 1957 году я 
надоила от каж
дой фуражной 
коровы по 1.670 
ливров молока.
В этом году 

взяла обязательство надо
ить по 2 .000 лит,ров. Ре
зультаты пока у  меня хорошие: 
от 8  коров я надаиваю по 70 
литров в  день. Но вот беда — ра
цион кормления ,коров нару
шается из-за отсутствия кор
мов. Хорошо было бы, чтобы 
H au ie  правление колхоза заго
товляло корма « а  веоь зимний

ИСПЫ ТАННЫ Й ПОМОЩНИК

МЕЖДУ ДОЯРКАМИ КОЛХОЗОВ

В 4  часа дня загоняю коров в , сезон. Тогда бы мы перевы- 
стойла. А  до этого, шока они полнили свои обязательства по 
на прогулке, я подбираю остат- I надою молока.

И Н ТЕРЕСН АЯ КО Н Ф ЕРЕН Ц И Я
Недавно по инициативе Но- надою молока и хорош ему ухо- 

воутюшской библиотеки была ду за  коровами в  лучших кол- 
проведена читательская конфе- хозах области и города, Рас- 
ренция на тему: «Повысим мо- оказала, что их колхоз скоро 
лочную продуктивность коров», догонит передовые — такие, 

Вступительное слово ска- j как колхоз км. Кирова, 
зал председатель колхоза
«Ленинский путь» В. П. Те
терин. Затем выступила тов. 
Гусева, зоотехник колхоза. Она 
привела примеры по высокому

Доярки колхоза указали на 
недостатки в руководстве ф ер
мой.

Р. БУРУХИНА.

Предколхоза: «Предстоит увеличение кор
мов в 2 — 3 раза».

Кукуруза: «И прекрасно! Я вам помогу!»
Рио. В. Лыскова.

1_ |У , И СЕРЕД И Н А  марта!
1 1 Колючий, ледяной ветер 

метет поземку, обжигает руки, 
лицо. Люди с поставленными 
воротниками, опущенными 
«уш ами» ш а
пок торопливо 
идут к главно
му корпусу 
МТС, где стоит отремонтиро
ванный трактор «Д Т-54», облю
бованный для себя колхозом 
«Заветы  Ильича».

Вот он стоит, дизельный си
лач, поблескивая траками гу
сениц. Хотя эту машину хоро
шо знали колхозники — брига
дир Павел Иванович Смолен
цев, тракторист Иван Алексан
дрович Бурухин и председатель 
артели Иван Максимович Мо
лодых — теперь они на нее 
смотрят со всем другими гла- 

1 зами — глазами хозяев.
Шумным треском наполнил- 

' ся цех. Развивая огромные обо- 
I роты, маленький пускач тужит-

<ио
2<L>
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Фамилия, и. 
доярок Колхоз

Удой на одну фураж
ную корову в кг

С начала 
года

В т. ч. за 
февраль

1. Нурмухаметова Г.
2. Вогожникова К. В.
3. Дегтярева А. А.
4. Смоленцева А. П.
5. А рапова Т. М.
6. М акарова А. И.
7. Лузина Е. Я.
8. Савельева С. И.
9. Зеленкнка Г. П.

10. Владимирова В. И,
11. Ж аворонкова М. М.
12. Щ акирэянова М.
13. Карпова А. А.
14. Орлова Г. П.
15. Глухова А. Ф.
16. Смоленцева А. М.
17. Ряпосова А. Е.
18. Млкрюкова А. В.
19. Татарченкова Е. П.
20. М аркова К. М.
2:1. Татарченкова М. А.
22. Гаренских А. М.
23. Мезенина Г.
24. Брезгина А. Н.
25. Гаренских Т. А.
26. Григорьева Г. М.
27. Бродникова А. И.
28. Горбушина Ф. И.
29. К атаева А. Н.
3 0 . Григорьева А. М.
31. Ч истякова-А . А.
32. Скоробогатова Н. И.
33. Елыиина Т. М.
34. Козлова К. И.
35. Баж укова Т. Д.
36. Гуляева В. П.
37. Пьянкова Н. С.
38. Аристова 3. А.
39. Сысоева П. Н.
40. Тимофеева Н. Я.
41. Пьянкова А. И.
42. Селянина В. В.
43. Гуляева Н. П.
44. Аристова М. Е.
45. Захаренко Е. С.
46. Горбунова Г. А.

Имени Кирова 449 227
Имени Кирова 436  217 ,5
Имени Кирова 409  221
«Заветы  Ильича» 397 ,5  197,5
Имени ‘Кирова 384  315
Имени Кирова 367 204
Имени Кирова 343,5  215
«Заветы  Ильича» 342  139
Имени Кирова 325 ,5  197
Имени Кирова 322  200
Имени Кирова 317  197
Имени Кирова 310  176
Имени Кирова 302  179
Имени Кирова 293 ,5  209 ,5
Имени Кирова 284 ,5  159,5
«Заветы  Ильича» 278  126,5
«Заветы  Ильича» 274  119,5
Имени Кирова 255 131
«Заветы  Ильича» 253  138
«Заветы  Ильича» 241,5  135
«Заветы  Ильича» 224 ,5  101,5
«Заветы  Ильича» 216  117
«Ленинский путь» 210  210
«Ленинский путь» 199,5 131
«Заветы  Ильича» 188,5 90
«Ленинский путь» 169,5 116,5
Имени Кирова 158 107
Имени Кирова 157 54
«Заветы  Ильича» 152 114,5
«Ленинский путь» 132 82
«Заветы  Ильича» 128 62 ,5
«Заветы  Ильича» 122,5 56 ,5
«Ленинский путь» 116 97 ,5
«Заветы  Ильича» 114 75
«Заветы  Ильича» 106 89
«Ленинский путь» 104  73
«Заветы  Ильича» 102 71
«Заветы  Ильича» 100 76
«Заветы  Ильича» 89  59,5
«Заветы  Ильича» 87  49,5
«Заветы  Ильича» 79 58,5
«Заветы  Ильича» 76,5  51 ,5
«Ленинский путь» 65 40
«Заветы  Ильича» 56 32,5
«Заветы  Ильича» 39  26
«Заветы  Ильича» 34  14,5

ся изо всех сил, проворачивая петильно оценивали все, что им
коленчатый вал  дизеля. н е 
сколько глухих хлопков, и 
сердце машины уверенно зара
ботало.

На лице бригадира Смолен
цева улыбка.

— Пошел!
Но вот ульгбка исчезает.. Он 

видит, как из-под форсунки 
первого цилиндра просачивает
ся дымок.

— Прокладку пробило, надо 
заменить, — говорит он глав
ному инженеру МТС Юрию 
Ивановичу Закурдаеву.

- — Поставим, — соглаш ается 
c v  —- Машину получите в пол- 
н ш  исправности.

Директор МТС Виктор Пет
рович Сапегин велит открывать 
ворота. Тракторист выводит ма
шину во  двор и уступает ме
сто за  рычагами Закурдаеву. 
Пока ещ е он хозяин машины, 
и надо показать покупателям 
товар лицом. Главный инженер 
делает несколько сложных раз
воротов. Трактор послушен 
опытной руке.

'Председатель колхоза сове
тует своим трактористам еще 
раз хорошенько осмотреть и

Репортаж

М а ш и н ы  и д у т  к  н о в ы м  х о з я е в а м
опробовать покупку, а  потом 
торопит комиссию осматривать 
и оценивать другую технику. В 
комиссии помимо представите
лей колхоза и МТС — уполно
моченный от горисполкома, з а 
меститель -председателя горсо
вета В. П. Гредасов, работник 
банка А. С. Кривощекова. Все 
они заинтересованы, чтобы кол
хозникам попали машины на 
ходу и были оценены справед
ливо.

Но, конечно, тут не могло 
обойтись без споров. Когда все 
собрались в  кабинете директо
ра МТС и повели окончатель
ный разгввор, колхозники ще-

предлагалось. Речь заш ла о 
колесном тракторе «У -2». Гл ав
ный инженер настаивал на том, 
чтобы машину оценили в 8 0  
процентов балансовой стоимо
сти.

— Трактор добрый, он толь
ко три года работает, — ска
зал он.

— А  износ больш е нормы,— 
возразил бригадир Смоленцев. 
— Я считаю больш е 75 процен
тов дать нельзя.

Противоречие реш ается го
лосованием. Большинство чле
нов комиссии поддержало мне
ние бригадира.

Ещ е одна машина куплена.
Правильно в постановлении 

Пленума ЦК КПСС указы ва
лось, что в отдельные МТС з а 
возились машины, в  которых 
не ощущалось потребности. Ку
да их девать? МТС предложила 
колхозу карусельные -машины 
для формовки торфоперегной
ных горшочков.

— Не возьмем, — сказал 
председатель колхоза. — У нас 
своих хватит. Мы покупаем то, 
что нам в первую очередь на
до и для работы, а  не для то
го, чтобы они без дела стояли.

Это рассуждение хозяйское.
Теперь плани
рующие орга
низации и за 
воды - изгото

вители сельскохозяйственных 
машин подумают над тем, что в 
первую очередь следует выпу
скать.

19 марта из Первоуральской 
МТС перешло в  руки нового 
хозяина — колхозу «Заветы  
Ильича» 70 с лишним сельско
хозяйственных машин, в том 
числе и 12 тракторов. К олхоз
ники сделали закупку на 272 
тысячи рублей. Историческое 
решение партии и у  нас в  го
роде вступило в свою силу.

В. ДРОТКЕВИЧ.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
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в ОБСТАНОВКЕ огромного по- вия. Суть такой постановки во- вьетнамский порт Сайгон яри-
лпотческого подъема про

шли 16 марта выборы в Верхов
ный Совет СССР. Голосуя за 
кандидатов блока коммунистов и 
беспартийных, советские люди 
выразили тем самым свое без
граничное доверие ленинской по
литике Коммунистической пар
тии. Благодаря этой политике 
наша страна за 
четыре года, про
шедшие оо време
ни предыдущих 
выборов, добилась

проса —  отвести от США в 
случае, если империалисты раз
вяжут атомную войну, ответ-

было свыше двух с половиной 
тысяч тонн вооружения.

Правительство ДРВ неодно-

лехов во всех оо- ( 
ластях социали- f

строи-

А
Круп-

стачоского 
тельства. 
ные победы одер
жала и миролю-  ............  ”
бивая внешняя политика совет- 
ското государства. В речи, про
изнесенной 14 марта на собра
нии избирателей, та®. Н. С. Хру
щев сказал: «Мы можем быть
довольны международным поло
жением Советского Союза. 
За истекшие четыре года 
мы не только не потеряли 
никоих) из друзей за рубежами 
нашей страны, но еще больше 
укрепили дружбу с ними и при
обрели новых друзей. Неизмери
мо возрос международный авто
ритет Советского Союза, .расши
рились. и  укрепились его связи 
со многими странами аигра».

Советская внешняя политика 
встречает горячее одобрение всех 
народов земного шара потому, 
что она выражает заветные чая
ния и надежды сотен миллио
нов людей, которые хотят жить 
в мире и дружбе, без страха пе
ред новой войной, наслаждаясь 
плодами своего мирного труда. 
«Мы, —  подчеркнул тов. Н. С. 
Хрущев, — решительные сто- 
ренникй ликвидации «холодной 
воины», мы —  за всемерное раз
витие торговых отношений и 
культурных связей оо .всеми 
странами, за ослабление между
народной напряженности. Коро
че, мы стоим за мирное сосуще
ствование, мирное соревнование 
между всеми государствами».

Чтобы добиться осуществления 
этих благородных целей, Совет
ский Союз делает все от него 
зависящее. В частности, наша 
страна, несмотря на упорное 
противодействие противников 
международного мира, продол
жает добиваться созыва совеща
ния глав правительств стран За
пада и Востока. Для этого Со
ветский Союз пошел навстречу 
западным державам и согласил
ся с рядом их предложений, ка
сающихся предварительной
встречи министров иностранных 
дел, а также повестки дня со
вещания глав правительств. На
кануне выборов в Верховный 
Совет СССР Советское прави
тельство внесло предложение, в 
котором учитываются пожелания 
западных руководителей, в част
ности президента США Эйзенха
уэра, о запрещении использова
ния космического пространства в 
военных целях.

Настаивая на запрещении 
межконтинентальных баллисти
ческих ракет, которые как изве
стно, имеются в настоящее вре
мя только у Советского Союза, 
президент США Эйзенхауэр обо
шел, однако, молчанием такие 
важные вопросы, как запрещение 
ядерного оружия и ракет ближ
него и среднего радиуса дейст-

ный ядерный удар сквозь косми- j кратно указывало на иноетран- 
ческое пространство и сохранить | яое вмешательство в дела Юж- 
многочисленные американские ! йота Вьетнама, которое мешает 
авиационные и  ракетные базы, j объединению страны, и вносило 
расположенные на чужих тарри- ■ предложения, ведущие к такому 
ториях вокруг Советского Союза 1 объединению. Его новые предло

жения также на
правлены-на нор
мализацию отно
шений с Южным 
Вьетнамом с це
лью 'Объединения 
страны. Они 'пре
дусматривают, в 
частности, встре
чу представите
лей обеих сторон

Знаменосец мира между народами
Кто обостряет обстановку 

в ю го -восточной  Азии
и предназначенные для нападе
ния па нашу страну и другие 
миролюбивые государства.

Советский Союз .не может со
гласиться с этим. Советское пра
вительство раскрыло американ
ский план, защищая интересы 
безопасности всех стран. Совет
ское правительство предлагает: 
запретить использование косми
ческого пространства в  военных 
целях я  производить запуск ра
кет в космическое пространство 
только в соответствии с согла
сованной международной про
граммой; ликвидировать иност
ранные базы на территории дру
гих государств; установить в 
рамка-х Организации Объединен
ных Наций соответствующий 
международный контроль за осу. 
ществлением данного ■соглаше
ния; создать орган ООН по меж
дународному сотрудничеству в 
области изучения космического 
пространства. Советское прави
тельство предлагает обсудить эти 
вопросы на- совещании глав пра
вительств и вносит их на обсуж
дение предстоящей XIII сессии 
Генеральной Ассамблеи ООН.

Новое советское предложение 
с одобрением встречено широки
ми кругами мировой обществен
ности. Народы расценивают его 
как важный шаг к  устранению 
угрозы атомной войны. Иной по
зиции придерживаются наиболее 
воинствующие органы буржуаз
ной печати. Они поспешили объ
явить новую мирную инициати
ву Советского Союза «.пропаган
дой» и даже «препятствием на 
пути к переговорам». Но подоб
ные утверждения разоблачают 
тех, кто не хочет действительно
го ослабления международной на
пряженности и заинтересован в 
продолжении политики «холод
ной войны» и гонки вооруже
ний.
| “ |  РАВИТЕЛБСТВО Демиврати- 
* * ческой Республики Вьетнам 

(ДРВ) выступило с важным 
предложением, направленным на 
объединение страны.

До сих пор, как известно, 
Вьетнам разделен на две части. 
На севере страны расположена 
ДРВ, на юге— господствует реак
ционный режим Нго Динь Дьема, 
который при поддержке империа
листов США всячески препят
ствует воссоединению вьетнам
ского народа в едином демокра
тическом государстве. Нарушая 
Женевские соглашения о Вьет
наме 1954 года, США превра
щают Южный Вьетнам в свою 
военную базу в  гото-во-сточной 
Азии и  ввозят сюда оружие и 
боеприпасы. Только за последние 
(два месяца 1958 года в южно-

для обсуждения 
вопроса о сокращении ’численно
сти вооруженных сил и приня
тию мер по установлению торго
вых отношений.

Мирная инициатива прави
тельства ДРВ встретила пол
ную поддержку со стороны ряда 
государств, в там числе СССР и 
Китая, которые считают, что 
объединение Вьетнама отвечает 
не только чаяниям всего вьет
намского народа, но и интересам 
сохранения мира в юго-восточной 
Азии.

Но, как  видно из сообщений 
печати, США отвергают предло
жения ДРВ. «Американские им
периалисты не желают считать
ся с волей вьетнамского и дру
гих народов и  продолжают по
литику усиления раскола Вьет. 
нама и обострения международ
ной обстановки». Об этом же 'Го
ворят и итоги закончившейся на 
днях в Маниле сессии Совета 
ОЕАТО —  агрессивной группи
ровки, созданной империалиста.- 
ми в юго-восточной Азии. Реше
ния, принятые сессией по на
стоянию государственного секре
таря США Даллеса, преследуют, 
прежде 'всего, цель усиления во
енной направленности СЕАТО и 
объединения этого блока с дру
гими агрессивными . империали
стическими группировками —  
Североатлантическим союзом и 
Багдадским пактом. Как сообща
ла печать, США использовали 
сессию СЕАТО также для того, 
•чтобы навязать азиатским участ
никам блока «вой ракетные и 
ядерные базы. Происки импе
риалистических держав в юго-во
сточной Азии противоречат жиз
ненным интересам азиатских на
родов, которые борются за созда
ние в Азии зоны мира, свобод
ной от атомного и ракетного ору
жия, за мирное сосуществование 
всех государств

Н. ЧИГИРЬ.

ПО СТРАНИЦАМ ЖУРНАЛОВ

„Рабоче-крестьянский корреспондент1* Ке 3
Вы ш ел очередной, третий 

номер журнала «Рабоче-кре- 
стянский корреспондент». 
О ткрывается он передовой 
статьей «В ели кая демон
страция единства партии и 
народа», посвященной выбо
рам  в  Верховный Совет 
ССО Р.

С екретарь Запорожского 
обкома КП  Украины А. Ш ер- 
стюк вы ступает со статьей 
«С елькоры  —  активны е по
мощники партии».

В  разделе «О бзор  печа: 
ти » помещены статьи «П о- 
боевому освещ ать работу 
постоянно действующих про
изводственных совещ ан и й »,

«К огда к сигналам  рабкоров 
относятся ф орм ально».

В ном ере напечатаны кор
респонденции и  зам етки  на 
темы и з жизни и работы м е
стной печати. С интересом 
можно прочитать «Зам етен  
сельского корреспондента» 
из опыта работы  П. Окса- 
мыТного. В  ясурнале есть 
разделы  «И нициатива и
опы т», «(Н аш а консульта
ция», «И з опы та наш их дру
зей », «О тветы  на вопросы 
читателей».

Ж урнал (иллюстрирован 
фотоснимками, карикатурам и 
из стенной печати.

Славное двадцатилетие
Окончен трудовой день. 

Н аступает вечер. В  комнату 
театрального коллектива 
■клуба горняков (Первоураль
ского (рудоуправления со
брались участники для ра
боты .над новым спектаклем.

осваивали д ля постановок 
такие произведения, к ак  
«Б ори с Годунов» и « Р у с а л 
к а»  (Пушкина, «Н а  бойком 
месте» О стровского, «М ак *р  
Д убрава» Корнейчука,

Коллектив (растет с  каж-
Н а этот (раз вое немного дым днем. Он н е тол ько  не- 
взволнованы  — коллективу 
исполнилось д вадцать лет.

З а  последнее вр ем я  теат
ральный коллектив поставил 
пьесы  «В стреча с  юностью»,
«С ад ы  цветут». В  спектак
л ях  п оказы вается торжество 
науки, чистая лю бовь, совет
ская молодежь, переделы 
ваю щ ая  (Природу вм есте со 
старш им  поколением. Репер
туар убедительно говорит о 
том, что участники самодея
тельности верно поняли свои 
вы сокие задачи.

/Серьезно относится к  сво
им обязанностям худож ест
венный руководитель теат
рального коллектива Миха
ил Тимофеевич И ваш ев, 
имеющий двадцатилетний 
опыт работы в  театре.

Театральный (коллектив на 
Магнитке — дружный и (ра
ботоспособный. Общему де
лу помогает товарищ еская 
(критика, взаимопомощ ь. За

сет  искусство в  м ассы , но и 
сам становится в с е  опы т
нее, культурнее. Участники 
самодеятельности просят 
включить ев репертуар  произ
ведения к ак  (русских, так  и 
зарубеж ны х классиков. Сей
час идет (изучение пьесы 
М. Горького — «.М ещ ане», 
П. М ариво —  «И гр а  любви 
и сл у чая» и  В . Пистоленко 
— «О  личном». Они будут 
поставлены.

В  настоящ ее время з  кол
лективе 22  человека. Особой 
популярностью среди зрите
лей пользуется М. В. Тюри
на (в  нынешнем году испол
няется 25  лет участия з  ху
дожественной самодеятель
ности), В. А . Виноградов, 
Е. С. Виноградова, А. Н. К у
ликова, И. Н. Куликов, Г. В. 
Миронова, Е. А . Вольская.

Двадцать трудовы х лет 
принесли любителям сцены

прош едш ие двадцать лет j большой опыт, позволяющ ий 
колл ектив прошел длинный I им идти в  дальнейш ем к  но- 
и тернистый путь. Многие | вы м  успехам.
помнят, с каким трудом они

Окончились
Всесоюзные

соревнования L

Д. ИЛЬИНСКИИ.

С п о р т

19 м арта состоя
лись поел е д н и е  
лыж ные гонки в  за 
чет Всесою зны х со
ревнований спорт- 
общ ества «Трудо
вы е .резервы », про
ходивш их в нашем 
городе.

На самую  боль
ш ую  дистанцию — 
5 0  километров — 
выш ли лыжники- 
марафоны. Тут ну
жно было рассчи
тать свои силы, что
бы закончить ее с

нужны отличная 
тренировка и боль
шой запас сил. В се
ми этими качества
ми обладал ленин
градец Равиль Ха- 
саншин. Он первый 
пересек линию фи
ниша, через 3 ча
са 19 минут 48  с е 
кунд. Второе место 
завоевал  представи
тель этого ж е  горо
да В. Воробьев.

На 10-километро
вой лыжне первен-

ка Алевтина Оунде- 
ева.

В итоге трехднев- 
ных состгзаний луч
ших результатов до
билась команда го
рода Кемерово, н а
брав наибольшее ко
личество очков — 
141, на втором ме
сте — ленинград
цы, на третьем — 
пермякя.

Лучшие . спортив- 
I ные коллективы  и 
j лыжники награжде- 
j ны грамотами, цен-

хо.рошими резуль- ство  среди женщин ными подарками 
татами. Для этого одерж ала москвич- ! значками.

И н т е р е с н ы е  а л ь б о м ы
В альбоме помещено более 90 В альбоме «Модели шляп» по- 

моделей мужской, дамской и , мещено 116 фотографий и ри-
детской одежды. Имеются раз
делы: блузки, платья из шер
сти, шелка, вискозы, штапеля, 
платья на полные фигуры, ко
стюмы, пальто, жакеты. В при
ложении к альбому даются дета
ли раскроя трех платьев и дам
ского пальто. Ш ироко пред
ставлены разделы одежды для 
детей.

Цена альбома 16 рублей.

сунков. Модели сопровождают
ся описанием материалов, из ко
торых изготовляются шляпы, и 
рекомендуются виды отделки. 
Имеются разделы: шляпы из
ф етра, соломки, бархата, целло
фана, зимние с меховой отдел
кой, береты и т. д.

Помещены также модели за
рубежных стран и детские го
ловные уборы.

Все модели даны в гарнитуре 
с ансамблем одежды. Цена 22 
рубля.

Указанные альбомы высыла
ются наложенным платежом 
(стоимость альбомов и расходы 
по пересылке оплачиваются на 
почте при получении посылки).

Заказы  направляйте по адре
су: Москва, В-168, 5-Черемуш- 
кинская, 14, «Книга-почтой».

Редактор Н А. КОРДЮКОВ

КЛУБ М ЕТАЛЛУРГОВ
С Е Г О Д Н Я

Художественный фильм
« О Р Л Е Н О К »

Начало сеансов: 6, 8
10 чао. вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
(Хромпик) 

С Е Г О Д Н Я  
«О ГН ЕН Н Ы Е ВЕ Р С Т Ы »
Начало сеансов: 1, 5-30,

7-15 и 9 час. вечера.

Первоуральской артели им. 
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